

NOMBRAMIENTOS SERMAS

El Consejo de Administración del Servicio Madrileño de Salud ha nombrado este viernes a **Almudena Santano Magariño**, hasta ahora directora de Enfermería en el Hospital Universitario de Puerta de Hierro, como **directora gerente del Hospital Universitario Infanta Cristina**. Sustituye a José Gilberto González Antón, director gerente en funciones desde septiembre de 2023 hasta ahora.



Almudena Santano es **Máster en Dirección y Gestión de Servicios Sanitarios, en Planificación Sanitaria y en Humanización en Salud**, ha ocupado también los puestos de **subdirectora de Enfermería** del Hospital **Gregorio Marañón** y **jefa de Urgencias y Críticos**, compatibilizado con su labor **docente e investigadora**.

Junto a este nombramiento, el Consejo de Administración del SERMAS ha nombrado, asimismo, **nuevos gerentes en otros cuatro hospitales** públicos madrileños: Príncipe de Asturias de Alcalá de Henares, Hospital Universitario de Getafe, el Hospital Virgen de la Poveda en Villa del Prado y el Hospital Universitario Central de la Cruz Roja.

- **Hospital Príncipe de Asturias:** María Codesido López
- **Hospital Universitario de Getafe:** Zita Quintela González
- **Virgen de la Poveda:** Alejandro Lendinez Mesa
- **Hospital Universitario Central de la Cruz Roja:** Yolanda Díaz López

SESIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA

Este martes recibimos la visita, en Sesión General, del decano y vicedecanos de Medicina de la Universidad San Pablo-CEU. El director gerente en funciones, **José Gilberto González Antón**, explicó que el acuerdo para que los estudiantes del tercer curso de los grados de Medicina y Enfermería de la Universidad San Pablo-CEU hagan en el Infanta Cristina las prácticas clínicas es muy positivo, pues **“permite desarrollar al máximo nuestra capacidad docente**. Vamos a tener profesores para la Complutense y para la San Pablo-CEU y repartir nuestra capacidad docente entre las dos universidades”.



José Gilberto González aseguró que el acuerdo no interfiere y es compatible con los circuitos de formación abiertos con la Universidad Complutense, con los que “no se va a compartir el profesorado, ni los periodos de rotaciones en el mismo servicio”.

En cuanto a la contratación del profesorado, el decano de la Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo -CEU, Tomás Chivato, explicó que se hará convocatoria de plazas de todas las especialidades, mediante concursos de méritos (asistenciales, docentes, de investigación, de gestión...) al igual que se ha hecho en los dos cursos anteriores para hacerse cargo de los alumnos de enfermería. “Para este año se contratarán profesores para recibir y coordinar a los 45 alumnos que vendrán, y para el año que viene se convocarán plazas de las diferentes asignaturas”.



El decano animó a los profesionales del hospital a involucrarse en los grupos de investigación de la universidad y aprovechar todos los recursos materiales disponibles de la San Pablo-CEU.

PROYECTO ALINEAD-ODS

El Hospital Universitario Infanta Cristina forma parte del **Proyecto AlineadODS** de Laphysan, una iniciativa innovadora, participativa e interdisciplinar que **se compromete con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)**. Este proyecto estratégico busca **alinearse con la sostenibilidad y alcanzar los ODS**, contando con la **colaboración activa** de diferentes profesionales sanitarios, entre los que se encuentra la **directora de enfermería del HUIC, Pilar Pacheco**.



Este equipo de expertos está colaborando en la elaboración de **documentos de buenas prácticas, informes de promoción** y homogeneización de criterios para **compras responsables**, así como en la elaboración de planes de **sensibilización y difusión**. También está llevando a cabo **estudios de investigación**, como la **encuesta sobre concienciación ambiental** entre los profesionales sanitarios, a la que **invitamos a responder** pinchando en este **enlace**: <https://bit.ly/3xF3aTL>

Más información sobre el proyecto

AlineadODS en:

<https://www.laphysan.es/alineadods/>

